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吉川小学校開校を迎えて（２６） 
 

 

  深秋の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力を頂き深く感謝いたします。 

 さて、校外での活動として、９日（火）～１０日（水）に修学旅行を無事に終

える事ができました。感染症対策を講じながら、引き続き学びを継続していきた

いと思います。 

 引き続き、開校後の様子やご協力いただきたい事などを、前回まで（ 4/16付か

ら11/5付まで計25回）に加えて、これからも少しずつお伝えしていきますので、

ご確認をお願いします。 

 なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。必要に応じてご確認ください。 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続 

（１） トライやる・ウィークの受入れについて 

 １１月１５日（月）～１６日（火）の２日間、閉校した３小学校の卒業生で

ある吉川中学校２年生の６名を受け入れます。１６日の参観日では受付等の活

動を行っていますので、ご承知おきください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 運動にある壁画は作成後、約２０年経っているために、一部が消えかけてい

ますので、この機会に美しく加筆修正します。児童の手が届かないところはト

ライやる・ウィークで来る中学生やスクールサポーター等に協力依頼をします。 

  



２ 人権フォーラムを終えて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

左記のような人権フォーラムが今

年度実施されました。 

私は１０月２２日（金）に吉川町公

民館で「ふるさとを愛し、夢を育む学

校づくり」というテーマで主に吉川小

学校の紹介を行いました。 

 

一般参加者の感想と共に、本校のＰ

ＴＡ役員も参加いただいていました

ので、一緒に来ていた児童の感想等も

担当課から届きました。 

 

一般参加者の感想等を含めて紹介

します。スライドは発表時に使用した

ものの一部です。 

 

 

 

 

〇 私たちが通っている小学校が紹介されていてうれ

しかった。上小の事も言われて良かった。あじさい

も上小のあじさいもあったので、すごくうれしかっ

た。聞いていて楽しかった。 

 

〇 ぼくはバス通学で、安心してのります。いろいろ

な事が分かりました。 

 

〇 吉川小学校の様子がよく分かって良かったです。

町民体育祭、いいですね。子ども達は友達が増え、

喜んでいます。これからも子ども達が楽しく学校生

活を送ってくれる事を願っています。 

 

〇 新しく開校した学校づくりの根本に、子ども達が

安全に、安心して、そしてわくわくすることができ

るようにされていることがよくわかりました。地域

とも連携し、吉川でひとつになって、子ども達を育

てていくことが大切だと思いました。 

 

〇 それぞれの学校であった取組を尊重しながら、新

たな学校を運営されている点がすばらしいと思いま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 吉川地区の教育事業を是非、復活をお願いしたい。

将来の子ども達のために。 

 

〇 「閉校」という寂しさは子ども達から取り除けるよ

う、知っている先生がいる、仲間がいるということは

とても心強いことです。それは親も同じ。統合４校す

べての子供・親が安心して学校へ通ったり、参加でき

たりできるよう協力していきたいと思います。また、

山田錦だけでなく「よかたん」など身近なふるさと自

慢を子ども達に伝えてほしい。 

 

〇 吉川小が開校し、どのように学校教育が進んでいっ

ているかが良く分かった。教育事業については、てい

ねいに進めていけたらいいと思う。 

 

〇 開校たいへんでした。アイデアいっぱいの新しい学

校をつくってください。人権教育については一部の学

習にならずに、全校の活動となりますように。 

 

〇 子ども達の目線で学校運営を行っていることは、す

ばらしいと感じました。 

 

〇 統合はなんとなく寂しい事かと思っていましたが、

メリットの多さ、チャレンジの多さにびっくりしまし

た。 

 

〇 新しい学校ではあるものの、吉川町を代表する学校

として吉川町の希望である学校となる事を願ってい

ます。 

 

〇 吉川小学校が開校に至るまでの経緯や現在の状況

がよくわかりました。いろいろな工夫や検討の上でス

ムーズに統合が進んでいったことがわかりました。 

 

〇 通学の安全、体力ＵＰ、紫陽花による環境整備、枝

豆など統合による様々な課題について、子ども達のた

めにとてもよく考えられていることを知る事が出来

て良かったです。「町民体育会」なつかしいです。楽

しみにしています。 



 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

〇 統合して生まれ変わった小学校に、満足していると思 

われる。いろんな体験をしている様子がスライドから知る

事ができた。 

 

〇 来年から子どもが吉川小学校に行くのですが、楽しみ 

と不安があります。校長先生の話を聞いて、楽しみと安 

心が増えました。 

 

〇 統合による不安はありますが、大人が思っている以上

に、子ども達は前向きで生活しようと頑張っているでし

ょうか。子どものために何ができるかという事を考えて

統合に向けて活動していきます。 

 

〇 先を見越した統合準備がなされたことがスムーズな統

合につながり、子ども達の思いを大切にしていく様々な

活動が心と体、夢を育んでくれる事を願います。わくわ

くと、しっかり学びのある教育事業にしましょう。 

 

〇 温かい発表でとても温かい気持ちになれました。統合

というとマイナスなイメージばかりを持っていました

が、プラスな事も多々あるのだと思いました。 

 

〇 閉校した学校に対する思いが伝わってきて、安心しま

した。みなぎ台小時代の良い所は残しつつも、新たな場

所や取組ができあがっているようで、地域の力、町民の

力を活用できる学校になるように力を合わせていきたい

と思います。 

 

〇 星陽中も今年度で閉校し、三木中と統合します。親と

しては色々、心配なこともありますが、子ども達は人数

も増え、出来る事も多くなり楽しみの方が大きいのかな

と思いました。母校が無くなるというのは寂しいもので

す。 

 

〇 統合した事により、児童への配慮や取組について、た

くさんの工夫をされている事がわかりました。小さかっ

た小学校から大きな小学校へ、「児童の思いを大切に」は

とても大切ですね。楽しいと思える教育事業、ふるさと

の再発見を進めてください。 

皆様とともに、ふるさとを愛し、夢を育む学校づくりを進めていきたいと思います。 


